
Synode  sur  la  synodalité  :
témoignage  d’une  équipe  du
diocèse

Retour d’une équipe de 7 laïcs, habitants de Jouy
et de ses environs
Nous  nous  sommes retrouvés  lors  d’une  soirée  d’1h30 pour  réfléchir
ensemble sur l’une des trois dimensions, “La Communion”: Est-ce que
nous essayons de vivre selon l’Évangile ensemble ?

Après un temps convivial autour d’une eau chaude et d’une brioche, nous avons
prié l’Esprit Saint et nous sommes mis à l’écoute de la Parole de Dieu. Notre
partage portait autour des questions proposées sur la fiche “Communion”.

Que retenir de cette rencontre ? Pourquoi est-ce essentiel de se retrouver
en petits groupes ?

⇒ Comment avons-nous eu connaissance de cette proposition de l’Église ?

par ma femme, fort investie dans les « catholicités » en général,
par le journal “La Croix”,
par un mail d’une paroissienne,
par  une  annonce  à  la  messe,  groupe  whatsapp  paroissial,  feuille
paroissiale,
par la newsletter et le site internet du diocèse

⇒ Comment recevons-nous cette proposition de l’Église ?

comme une chance de pouvoir aller de l’avant,
que  les  chrétiens  puissent  manifester  leur  désir  de  faire  bouger  des
choses en Église
comme une invitation à ne pas rester inactif, une invitation à se mettre en
route ensemble en paroisse pour réfléchir à des projets
très bonne idée, important de se réunir pour réfléchir ensemble à la vie
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de la paroisse.
c’est important, c’est notre avenir, c’est une chance
une bonne occasion de provoquer une rencontre pour réveiller une vie
paroissiale  “assoupie  autour  de  la  messe”,  de  partager  ce  que  l’on
souhaite
proposition  reçue  comme  une  espérance,  notre  Église  n’a  plus  de
visibilité,  elle  est  segmentée  en  groupes  divers  qui  ne  donnent  pas
forcément envie d’y rentrer vu de l’extérieur, proposition à s’interroger
sur notre foi : vivante ? envie d’en témoigner ?

⇒ Que gardons-nous de ces échanges ?

il me semble qu’il y a beaucoup de potentialités qui ne demandent qu’à
éclore
le constat d’un désir de plus de vie communautaire autour de propositions
simples à mettre en œuvre
le souhait de voir le rôle de l’EPP réactivé
l’importance de : quoi faire – comment faire pour être une communauté et
cheminer ensemble dans l’Église et en dehors de l’Église
les “Tables ouvertes” – apéro – café : soit après la messe, soit le dimanche
matin  ou  après-midi,  pour  accueillir  les  nouveaux  arrivants  ou  les
personnes seules, fragiles, isolées, avoir plus d’occasions de se rencontrer
et faire des choses ensemble.
le sentiment d’avoir fait un petit bout de chemin ensemble lors de cette
rencontre et le désir partagé par chacun de continuer la route en faisant
des  projets  et  des  actions  ensemble  en  y  associant  tous  ceux  qui  le
désireront.

Cette rencontre nous a donné envie de prendre une deuxième date (difficile à
trouver – agenda bien chargé pour tout le monde !) pour partager sur le deuxième
mot “participation”.

A votre tour, lancez-vous, vous n’avez rien à perdre, que de beaux et bons
échanges !


